

Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Membangun Kemitraan Melalui Sambang Dialogis Bersama Warga

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 25, 2023 - 13:40



Bhabinkamtibmas Polsek Krangkeng Membangun Kemitraan Melalui Sambang Dialogis Bersama Warga

Indramayu, - Bhabinkamtibmas dari Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, terus memperkuat kemitraan dengan masyarakat melalui kegiatan sambang dialogis.

Dalam kunjungan yang dilakukan secara rutin ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga untuk mendengarkan aspirasi, menyelesaikan permasalahan, dan menciptakan hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Kegiatan sambang dialogis tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Krangkeng untuk mendekatkan diri dengan warga dan memahami berbagai isu

serta kebutuhan yang ada di lingkungan setempat.

Dalam sambang dialogis, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan kamtibmas dan menjelaskan berbagai program pemerintah yang berhubungan dengan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Bhabinkamtibmas menjalankan perannya sebagai mitra masyarakat dengan penuh dedikasi dan kepedulian. Dengan mendengarkan dan merespons setiap masukan serta keluhan dari warga, diharapkan permasalahan dapat diatasi bersama-sama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis.

"Kami berupaya untuk selalu hadir dan mendengar langsung keinginan dan aspirasi warga. Kemitraan yang baik antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman bagi seluruh warga," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, IPTU Tarno, Selasa (25/07/2023)

Diharapkan, melalui kegiatan sambang dialogis yang terus dilakukan oleh Polsek Krangkeng, hubungan yang harmonis dan saling mendukung antara aparat kepolisian dan masyarakat akan semakin diperkuat. Dukungan dari masyarakat menjadi modal penting dalam meningkatkan keefektifan tugas kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

"Semoga kerjasama yang baik ini dapat membawa dampak positif bagi kesejahteraan dan keamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Krangkeng," singkat IPTU Tarno